

Termina corte de agua; prevén más

Concluye segundo corte; reanudan servicio de agua

Las llaves del Sistema Cutzamala, para regularizar el suministro de agua potable en el Distrito Federal y el Estado de México, serían abiertas hasta las 24:00 de ayer, dos después de lo programado.

Los trabajos de mantenimiento se retardarían debido a la geografía en la que se encuentran las tuberías que se reparan, informó la Subdirección de Comunicación de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**.

Así, el titular de dicha subdirección, Felipe de Jesús González Garza, aseguró, en entrevista, que el restablecimiento en el suministro del líquido empezaría a regularizarse la madrugada de este martes.

El indicó que la operación ha marchado sin contratiempos hasta el momento y que el retraso se debe a que hay ocasiones en que los tubos se ubican a mayor profundidad de lo esperado, o a que el terreno en que se encuentran presenta dificultades para trabajar.

Esta es la segunda de cinco ocasiones en las que está previsto que se bajará el suministro del líquido de enero a junio.

Las próximas fechas en que habrá disminución del caudal serán el 9, 10, 11 y 12 de abril; 1, 2, 3 y 4 de mayo, así como

6, 7 y 8 de junio.

González Garza estableció que este segundo corte se aprovechó para sustituir dos tramos de tubería, de 99 pulgadas de diámetro por siete metros de longitud, en la línea uno, en los kilómetros 58+082 y 55+747 del acueducto, localizado en el municipio de Villa Victoria, Estado de México.

Las delegaciones afectadas son Alvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tláhuac, Tlalpan y Venustiano Carranza.

Asimismo, los municipios mexiquenses de Tlalnepantla, Atizapán, Naucalpan, Cuautitlán Izcalli, Huixquilucan, Nicolás Romero, Tultitlán, Coacalco, Ecatepec, Nezahualcóyotl, Lerma, Ocoyoacac y Toluca.

Prevén medidas más drásticas

En tanto, la **Conagua** advirtió que si la situación de las presas que abastecen al Sistema Cutzamala no aumenta su nivel en los próximos meses, se tendrán que tomar medidas más drásticas, como disminuir el suministro de agua varios

periodos al mes.

El organismo señaló a través del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), que otra medida podría consistir en la entrega de agua por tandeo, ya que el Cutzamala depende únicamente de la captación de agua por lluvia y las presas no han podido recuperar los niveles adecuados.

Suministro de agua al ciento por ciento hasta el jueves

El director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, destacó que "quizá hasta el jueves se restablecerá el servicio de agua potable, al ciento por ciento, en 13 delegaciones".

En un comunicado, recordó que el pasado sábado se inició el segundo corte en la Ciudad de México, por cuatro días, para apoyar las acciones de ahorro del Sistema Cutzamala, con el fin de elevar el almacenamiento de las presas.

En entrevista, comentó que para apoyar a la población afectada por baja presión en el suministro o escasez total del líquido, el gobierno local auxilió con el envío de 2 mil



Fecha 17.03.2009	Sección Nacional	Página PP-8
----------------------------	----------------------------	-----------------------

viajes de pipas cargadas con agua potable.

El titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México detalló que, aunque se prevé normalizar la distribución mañana miércoles, un día no es suficiente para llenar los tinacos de todos los afectados, por lo que, remarcó, podría ser hasta el jueves cuando el servicio se restablezca al ciento por ciento.

El pasado sábado, el Sistema de Aguas, las delegaciones y el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) organizaron mil 020 viajes en pipas para distribuir 9 mil 130 metros cúbicos de agua potable.

La delegación con mayor volumen recibido fue Iztapalapa, con 622 viajes, en los que se repartieron 5 mil 317 metros cúbicos del líquido, seguida de Tlalpan, con 108, en los que se entregaron mil 077 metros cúbicos.

Mientras, el pasado domingo se hicieron mil 002 viajes y se repartieron 10 mil 667 metros cúbicos de agua; a Iztapalapa se efectuaron más de 514, con 5 mil 775 metros cúbicos, seguida de la delegación Tlalpan, con 295, que permitieron otorgar 3 mil 068 metros cúbicos.